

Meppen

Breitband in der Innenstadt

[30.10.2014] Im Rahmen der Breitband-Offensive des Unternehmens EWE TEL erhält die Stadt Meppen in Niedersachsen nun auch in der Innenstadt Zugang zu schnellem Internet.

Meppen gehört zu den Städten in Niedersachsen, in denen EWE TEL, eine Tochtergesellschaft des Oldenburger Energiedienstleister EWE, ihre VDSL-Infrastruktur im Rahmen der Breitband-Offensive erweitert hat ([wir berichteten](#)). Laut der Stadtverwaltung sind in weiten Teilen Meppens nun Surfgeschwindigkeiten von bis zu 50 Megabit pro Sekunde (Mbit/s) möglich. Jetzt soll auch die Innenstadt weiter ausgebaut werden. Dazu soll ein weiterer Kabelverzweiger (KVz) in der Fußgängerzone mit aktueller VDSL- und Vectoring-Technik überbaut werden, der 100 Haushalten Übertragungsgeschwindigkeiten von bis zu 100 Mbit/s ermöglicht. „Die Innenstadt wird mit dem schnellen Internet als attraktiver Wohn- und Wirtschaftsstandort für die Zukunft gerüstet sein“, sagt Bürgermeister Jan Erik Bohling. „Das Thema Breitband-Ausbau ist sehr wichtig. Wir freuen uns, dass auch in Meppen schnelle Breitband-Anschlüsse möglich werden.“ Für den Ausbau muss ein rund 15 Meter langer Kabelgraben gelegt werden. Die Baumaßnahmen sollen voraussichtlich noch bis zum 31. Oktober 2014 andauern.

(ma)

Stichwörter: Breitband, Meppen